
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Laubbaum ist ein Baum mit .

Er ist also kein Nadelbaum wie etwa die Tanne.

Die Blätter von  und

Sträuchern nennt man auch Laub.

Im Herbst und Winter verlieren die  bei uns ihr Laub.

In anderen Ländern behalten bestimmte Bäume ihr Laub auch im

.

Im Sommer sind die Blätter meistens grün.

Ein Wald mit Laubbäumen ist ein .

In manchen Wäldern stehen Laubbäume und Nadelbäume.

Das ist dann ein .

Ein Wald aus lauter Nadelbäumen ist ein Nadelwald.

Bekannte Laubbäume bei uns sind Ahorn,

, Birke, Buche und Eiche.

Quellenangabe: Artikel: Laubbaum (von Ziko van Dijk, Beat Rüst, Thomas Wickert u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Laubbaum&amp;oldid=21454


